

DOUBLÉ INTREPID : DEUX COUPES DU MONDE LE MÊME WEEK-END !

En remportant deux Coupes du Monde, en KZ1 et KF3, le même week-end, Intrepid défraye encore une fois la chronique du karting. Mais quand on sait que ces victoires ont été obtenues avec des châssis en totale adéquation avec la réglementation 2011, cela devient inquiétant pour les adversaires de la marque italienne, qui prouve ainsi qu'elle est déjà prête pour la saison prochaine.

Bas Lammers et Alexander Albon ont parachevé la domination d'Intrepid sur le karting international ce week-end à Braga avec leurs victoires écrasantes au niveau mondial. Personne n'a pu leur contester la récompense suprême pour que deux Coupes du Monde viennent rejoindre le palmarès déjà plus qu'élogieux de la jeune marque italienne.

En KZ1, les pilotes ont dû faire face à une dégradation prématurée des pneumatiques à cause de la forte chaleur. Certains concurrents ont même renoncé à parcourir toute la longueur de la préfinale pour aborder la finale avec des gommages en meilleur état. Leur pari aura été inutile puisque Bas Lammers a conduit son Intrepid/TM vers une victoire éclatante sans être un seul instant inquiété. Il franchit la ligne d'arrivée, devant son équipier Jérémy Iglesias, à 6 secondes du plus proche adversaire. Pilote discret autant que talentueux, deux fois vice-champion d'Europe, Iglesias est, de loin, le meilleur ambassadeur de la France en KZ1. Comme à



l'Europe, les deux pilotes Intrepid montent sur les deux premières marches du podium.

Jérémy explique, après l'arrivée, qu'Intrepid travaille depuis longtemps sur les nouvelles normes 2011. « Nous utilisons des cadres conformes aux prescriptions à venir. Nous

avons pu exploiter le matériel à 100% du début à la fin de la compétition. En KZ1 comme en KF3, les nouvelles versions se sont montrées absolument convaincantes, encore plus efficaces que les anciennes. Grâce à cela, Albon a été impérial chez les Juniors, c'est un grand champion qui a trouvé ce qui lui fallait chez Intrepid ! »



Que dire du parcours d'Alexander Albon à Braga si ce n'est qu'il a été parfait ? Le jeune Britannique a survolé la compétition, intouchable depuis sa pole position aux chronos, vainqueur de toutes ses courses, constamment le plus rapide, sans aucune anicroche technique ou sportive. Un pur talent sachant exploiter le meilleur matériel du plateau, l'équation idéale ! Maintenant possesseur d'une Coupe du Monde, Alexander compte poursuivre l'an prochain en karting avec sa marque fétiche.

Avec ces résultats indiscutables, Intrepid s'affirme comme la marque de référence du karting actuel.